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abio Radaelli será, desde el pró-
ximo torneo, el flamante entre-
nador del primer equipo de

Ferro. Creció en las inferiores, fue cam-
peón en Reserva, debutó y jugó varios
partidos en Primera y era uno de esos
futbolistas de buen pie que a todos nos
seducen. Todavía mucha gente lo aso-
ciará con su melena rubia y enrulada,
sus pases precisos y aquella camiseta
(usó la 10, la 14 y la 4) tan linda con la
marca que nos vistió en los dos Cam-
peonatos.

GENTE DE FERRO lo encontró en la
cancha de Barracas , final de Reserva
entre Oeste y Argentinos que ganó por
penales el equipo de Jorge Cordon y,
sin siquiera suponer que Broggi se iría,
charlamos con “Rada” un ratito en
donde nos dijo que uno de sus sueños
era dirigir al verde. Mirá vos. 

-Contanos qué sentiste al ver a Ferro

después de tanto tiempo. Al menos en

la final del Torneo de Reserva. 

-Primero uno es hincha del Club y en-
cima dirigía un amigo  (Cordon), enton-
ces vine a saludarlo, a estar con ellos,
haciendo fuerza y la verdad que fue
una alegría que hayan podido consa-
grarse campeones. Jorge trabajó con-
migo, jugamos juntos y estamos en
continuo y permanente diálogo. El me
cuenta sus cosas, yo lo sigo; el Club ha
crecido, las divisiones inferiores han
crecido muchísimo y después, ahora
que estamos más viejitos, jugamos en
Ferro Senior que ha sido y es una linda
excusa para reencontrarnos. 

-¿Siempre participás con los Seniors?

-Cuando puedo hacerlo lo hago, últi-
mamente más espaciado porque estoy
trabajando en Chile y ya más en el “ter-
cer tiempo” que en el partido en sí,
pero bueno, todo lo que sea relacio-
nado con Ferro me pone feliz. 

--Y qué es lo que pasa en el ámbito

tuyo, siendo director técnico, que todo

el mundo tanto en Tigre como en Rá-

cing, habla maravillas de tu manera

de trabajar, de tu forma de manejar

los equipos, los pibes, de la táctica, la

técnica… cómo lograste diferenciar,

sacar ese plus por sobre el resto a juz-

gar por lo que dice la gente.

-He tenido la suerte de tener grandes
formadores en mi carrera y uno no
deja de nombrar a Carlos y a Mario Gri-
guol, al CAI Aimar, al profe Bonini y Ja-
vier Valdecantos; a Miguel Micó. Es
decir, Ferro ha sido una escuela inter-
minable de entrenadores y a nosotros
nos han formado de esa manera.

-¿Se puede utilizar eso mismo que

aprendieron en esta época? Ha cam-

biado tanto todo.

-Yo he hablado con otros entrenado-
res, que venían a ver las prácticas de
Carlos (Timoteo) en aquellos tiempos
y decían que él era un adelantado en
ese momento y que muchos de los
técnicos de hoy han copiado cosas. Se-
guramente se han modificado algunas,
esto es un avance permanente, pero

siguen jugando once jugadores, los
arcos siguen midiendo lo mismo, hay
una pelota y lo que hay que hacer es
tener bien en claro el estilo y lo que se
quiere de los equipos: elegir bien,
según sus gustos y trabajar.

-Por eso es que compartiste la fun-

ción, siendo coordinador en las infe-

riores de Rácing y Tigre con varios ex

jugadores de Ferro.

-No me canso de agradecer a la gente
que ha trabajado conmigo en esos dos
clubes, porque ellos han sido los res-
ponsables de que hablen bien de mí.
Yo he tenido a ex Ferro desde Fabián
Alegre, Gustavo Acosta, Pobersnik,
Cordon, Biazotti… me los he llevado a
Rácing y hemos hecho un trabajo pro-
fundo y ahora el Gordo (Cordon) en
Ferro hace lo mismo, también Mario
(Pobersnik) en Boca en donde Marche-
sini dirige la 4ta y me gratifica que a los
verdolagas nos vaya bien.

-¿Tenés ganas de dirigir solo, pensás

separarte de Palermo para hacer tu

propia experiencia algún día?

-Sí, es mi sueño. El otro día contaba y
decía “soy hincha del Club, me hice en
el Club; me preocupo y miro los parti-
dos y cuando vuelvo a pisar el predio
me trae grandes recuerdos”. Ya hace
bastante que hemos empezado con el
Senior, hemos visto el crecimiento, me
hace acordar a esas décadas de los
80/90  donde el club era social y me da
mucha nostalgia.

-¿Pensás en dirigir a Ferro algún día?

-Seguramente en algún momento voy
a tener un paso por el club y más así,
con gente conocida pero por supuesto,
que se entienda bien, yo le deseo lo
mejor a Marcelo (Broggi) porque es
uno de los nuestros también y lo he ido
a ver y sé cómo está y el esfuerzo que
ha hecho.

-Gracias Fabio. Muchísima suerte. Y

ojalá algún día se te de eso de dirigir

a Oeste.

-Gracias a Gente de Ferro, un
abrazo y un saludo muy grande
para todos.
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DD
e profesión futbolista y hoy entrenador, Fabio Ja-
vier Radaelli se inició y jugó en Ferro, Bánfield, San
Martín de Tucumán, Deportivo Español y Aldosivi.

Como coordinador trabajó en las Divisiones juveniles Club
Cadetes de Mar del Plata, en las Selecciones Sub-15 y Sub-
17 de Mar del Plata; en las divisiones juveniles de Tigre y
como Coordinador General del Fútbol Amateur de Rácing
y técnico de la Reserva. El último año fue ayudante de
campo de Martín Palermo en la Unión Española de Chile
con el Pato Abbondanzieri como entrenador de arqueros.

Se autodefine como un tipo tranquilo al que de vez en
cuando le “sale la tanada” y se calienta. Siendo coordinador
en Rácing, arrancaba el trabajo a las 8 de la mañana y le
pegaba hasta las 20 para no dejar nada librado al azar. Los
técnicos que más le gustan son el mellizo Barros Schelotto,
Gallardo, Holan, Beccacece y Almirón.

En sus redes sociales figuran decenas de amigos, pero

echando un vistazo a sus más cercanos aparecen los de
Ferro: Fabián Biazotti, el CAI Aimar, Fabián Suescún, el Pepe
Forte, el profe Enrique Polola, el ratón Ayala, el profe Javier
Valdecantos, Guillermo Ferro, Sergio Mandrini, Hugo Nor-
emberg, Daniel Carpecho Fernández, Fabián Cancelarich,
Walter Gargini, Alejandro Montagliani, Marcos Samso,
Mario Gómez, Ale Saccardi, Daniel Miranda, Gabriel Pe-
rrone, el Nuno Molina, Marcelo Pastorini, Guillermo Pa-
naro, Víctor Marchesini, Miguel Angel Vargas, Palito
Brandoni, el doc Enrique Rotemberg, Alfredo Turdó, Mario
Marcelo, el Sapo Ottero, Mario Griguol, Andrés Polonsky,
Ariel Giaccone, el ciruelo Piaggio, Raúl Chaparro, el Nuno
Roberto Molina, Víctor Gustavo Molina y el Beto Yaqué,
entre otros… señal de que Ferro ha sido y es algo muy im-
portante en su vida.

No es para menos. Llegó desde su ciudad natal Benito Jua-
rez, situada a 400 kilómetros de Buenos Aires por ruta 3,
que tiene una población de 15.000 habitantes y fue a vivir
a la pensión verdolaga. Dejando a la isntitución que lo vio
nacer, el Club Atlético Juarense. El 13 de abril cumplió 48
años, parece mentira, ya que Gente de Ferro lo conoció
cuando tenía apenas 17. Está casado con la misma mujer,
entonces novia, que lo acompañaba a las fiestas organiza-
das por Griguol y tenemos el registro (ver foto). 
En Rácing trabajó durante 3 años y medio como coordina-
dor de Inferiores, mientras Jorge Cordon era el técnico de
la Reserva que hizo una campaña brillante. Incluso llegó a
trabar como entrenador interino en la Primera tras el ale-
jamiento de Zubeldía.

Fabio fue el descubridor de Lautaro Martínez . Lo trajo de
Bahía Blanca: “Tiene futuro de selección, juego aéreo, bien
de mentalidad y una técnica que nos hizo dudar si era zurdo
o diestro. Es el punta más completo que vi en ocho años de
Inferiores”. Ha pulido en inferiores a Janson, Botta, Brian
Mansilla, Alexis Castro y sigue la lista.

Si bien realizó grandes trabajos en las inferiores de Tigre y
Rácing (más de 45 jugadores suyos llegaron a Primera en
ambos equipos), dejó su trabajo al ver que tanto Caruso
Lombardi como Diego Cocca siempre preferían refuerzos
externos en vez de dar oportunidades a los jugadores más
destacados del semillero.

“LECHUGA” RADAELLI YA ES EL NUEVO ENTRENADOR

Con su novia y Gente de Ferro en los noventa.
Hoy es su mujer.

Foto Archivo Gente de Ferro: Sergio Mandrini, 
Fabio Javier Radaelli y José “Pepe” Forte
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31 Años de 

Historia y Pasión

El Fixture de la 

“B Nacional” 2016/17

1º Fecha / 24º Fecha

FERRO 4 - C. Córdoba 3   ( 1 - 4 )

2º Fecha   

B. Unidos 1 -  FERRO 3  ( 2 - 1 )

3º Fecha 

FERRO 1 -  Indep. Mza. 2  ( 0 - 0 )

4º Fecha 

Santamarina 1 / FERRO 1  ( 1- 0 )

9º Fecha 

FERRO 4  / Chicago 1  (1 - 1)

10º Fecha

Argentinos 3 / FERRO  1  (0 - 0)

11º Fecha 

FERRO  2 / Instituto 1  (2  - 0)

12º Fecha 

Chacarita 1 / FERRO 0  (0 - 0)

17º Fecha 

FERRO  1 / Dálmine 1 (0 - 0)

18º Fecha

At. Paraná  0 / FERRO 0 (2 - 1)

19º Fecha 

FERRO 0 / Brown A. 0 (1 - 5)

Brown M. 4 / FERRO 1 (1 - 2)

20º Fecha 

5º Fecha 

FERRO 3 / Flandria 0  ( 0 - 0 )

6º Fecha

Juv. Unida 0 /  FERRO 0 ( 7 - 2 )

7º Fecha

FERRO 0 / Los Andes  0  ( 1 - 1 )

13º Fecha

FERRO 1 / San Martín 1  (1 - 0)

14º FechaJuv. Unida

Crucero  1 / FERRO 1 (0 - 0)

15º Fecha

FERRO 0 / Estudiantes SL 0  (0 - 1)

21º Fecha

FERRO 3 / All Boys 1 (0 - 1)

22º Fecha 

Libre FERRO

23º Fecha 

Almagro 0 / FERRO  1

8º Fecha 16º Fecha

Gimnasia j.  0 /  FERRO 0 ( 4 - 0 ) Douglas  1 / FERRO  1  (1 - 1)

En la Segunda Rueda
(X-X) se invierte la
condición de Local

Torneo Largo con 2 Ascensos a Primera y 4 Descensos

Gente de

Ferro
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A
más de un veterano le debe resultar familiar
aquel cantito que improvisaba la tribuna,
cuando el Rulo hacía su ingreso al campo de

juego. Otra gloria que nos deja.

Se fue el “Rulo” Lorea. Un enorme delantero que
actuó en Ferro en la década del setenta. Goleador
nato, alto, jugador de área. Cesar José Lorea  había
nacido el 23 de julio de 1952 y debutó en Ferro el 4
de abril de 1970. Disputó en el verde 164 partidos y
convirtió 34 goles, entre 1970 y 1975.

Posteriormente jugó en el Junior de Barranquilla, Co-
lombia; San Lorenzo de Almagro, Boca (1979) para
luego continuar su carrera en el ascenso; Sportivo Ita-
liano, Quilmes, Español y Defensores de Belgrano en
donde se retiró en 1985.

El muy querido futbolista por la hinchada de Oeste,
atravesó su mejor momento en Caballito, en aquella
delantera inolvidable de Lorea, Vidal e Ibañez (la del
escudo grande en el pecho). Pero también compartió
equipo con la Chancha Arregui, el Pato Eiras, el Tano
De Filippo, el Negrito Franco, Luis Papandrea, Mingo
Iélamo, Rocchia, Luraschi y por supuesto, Cacho Sac-
cardi, entre otros.

Hace aproximadamente 20 años trabajaba haciendo
viajes con un camión, pero ya no estaba muy bien de
salud y debió dejar ya que el paso del tiempo lo de-

terioraron física y psíquicamente. Muy delgado, sin
posibilidades de conseguir trabajo, intentó que Ferro
lo contratara otra vez como futbolista, hablando con
allegados, ya cerca de sus 40 años, pero por entonces
frecuentaba un instituto de recuperación.

Pese a todo, siempre que pudo asistía al templo a ver
a su Ferro de toda la vida. Su humanidad pasaba in-
advertida ya que se encontraba muy cambiado y so-
litario, viviendo en un geriátrico aún siendo una
persona joven. El rulo ya no está, pero su nombre y
su paso por el césped de Ferro quedará en la historia
de quienes lo vieron jugar y gritaron sus goles.

“APLAUDAN, APLAUDAN, NO DEJEN DE APLAUDIR
LOS GOLES DE LOREA, QUE YA VAN A VENIR”…

1952 / 2017

Uno de los grandes equipos de la historia de Ferro. Arriba Domingo Iélamo,

Carlos Arregui, Roberto Franco, Horacio De Filippo, Oscar Luraschi y 

Juan Domingo Rocchia; Abajo: Gerónimo Saccardi, Cesar José Lorea, 

Carlos Alberto Vidal, Héctor Angel Arregui y Osvaldo Gutierrez.



F
ederico Fazio, fue fichado
por AS Roma el 1º de julio de
este año con un contrato

hasta el 30 de junio de 2019. Pa-
rece increíble. Fede tiene ya 30
años. Cuando debutó en Ferro,
con su cara de nene,  formando la
dupla central junto a Iván Macalik,
llegó a jugar muy poco con la verde
desde el año 2005 al 2007. Hoy
también está contemplado por
Jorge Sampaoli para integrar la se-
lección. En la mayor, disputó tres
partidos, 2 en la sub 23 y 13 en la
Sub 20 en donde anotó un gol.

De Ferro fue transferido al Sevilla,
del club español al Tottenham de
Inglaterra, volvió a préstamo al Se-
villa y retornó al equipo inglés. En
2016 pasó a Roma, pero la tempo-
rada pasada volvió a préstamo al
ex equipo de Ardiles hasta que,
una vez finalizada esa instancia, la
Roma lo adquirió definitivamente.
Su actual valor de mercado es de 9
millones de Euros, pero en total
por todas sus transferencias, cotizó
15,20 millones de Euros. 
Fede nació el 17 de marzo de 1987,
siempre se desempeñó como de-
fensa central. Ha jugado la Europa-
League, la Premier League, la Copa
del Rey, La Liga de Campeones, la
Copa Uefa, la Supercopa, la Copa
de Italia y la FA Cup.

P
or su parte Marcos Javier
Acuña (29/10/91) fue ven-
dido también en estos días

al Sporting de Lisboa, Portugal. En
teoría, Rácing (su último equipo) y
Ferro (en donde se inició), poseían
el 50% del pase cada uno. Sin em-
bargo, el club de Avellaneda nego-
ció con los europeos cerrando la
operación más a su gusto que res-
petando los acuerdos.
El huevo llegó a Ferro desde su Za-
pala natal (Provincia de Neuquén)
y debutó en 2009 siendo técnico
José María Bianco. Si bien en el
Don Bosco de Zapala era marcador
de punta, siendo un niño, en Ferro

se desempeñó como volante por
izquierda. Sendas pruebas en San
Lorenzo y Boca no arrojaron resul-
tados positivos aunque era muy
chico. Algunos años después de
evaluó en Quilmes, River y Tigre,
pero el que lo fichó fue el Club de
Caballito, quien de inmediato lo
instaló en la pensión.
En Ferro disputó 117 partidos mar-
cando 5 goles (tres de tiro libre) y
aportando 23 asistencias. En Rá-
cing, jugó desde el 2014 debu-
tando con un gol de cabeza en
Copa Argentina frente a San Mar-
tín de San Juan (ganó 1 a 0) y en
total sostuvo 109 encuentros, con
20 goles y 24 asistencias.
También fue convocado por Bauza
a la Selección Nacional en 2016 y
seguramente estará en el próximo
Mundial. Los números de su ca-
rrera refieren 226 encuentros juga-
dos, 25 goles y nada menos que 47
asistencias.
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LA IMPORTANCIA DE UN SEMILLERO
HOY LE RETRIBUYE A OESTE UN BUEN DINERO



E
s sin duda uno de los momentos más difíciles en la
vida de quienes sueñan en convertirse en “futbo-
listas de verdad”. no siempre las exigencias de atra-

vesar las inferiores tienen un final feliz y, a una edad
determinada, el Club decide: Quién firma su primer con-
trato profesional o quien deberá buscar otros horizontes.
Esto puede ser otro club, en el mejor de los casos, o sen-
cillamente dedicarse a otra cosa. 

Afortunadamente Ferro siempre ha estado en
la línea de apostar al semillero y prueba de
ello: todos los futbolistas que ha sacado en su
historia. En esta temporada, el SI fue para
Bruno Barranco, Matías Muñoz y Federico
Murillo. Les deseamos lo mejor a estos fla-
mantes Campeones del Torneo de Reserva.

Fotos: Ferro Oficial
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CC
uántas opiniones se disparan
desde las redes sociales, en
las mesas de café, en la tri-

buna o la platea... si de fútbol se
habla. El hincha de Ferro ha tenido
en ese aspecto un año movidito y,
no hay que ser demasiado detallista
para interpretar que cada uno ve la
realidad con distintos ojos. Hable-
mos de los técnicos. Todos los que
han pasado por Caballito en los últi-
mos lustros. 

Que uno quiere a fulano, otro a
mengano, otro a sultano... o los ju-
gadores: éste no puede jugar más,
tienen que traer a... o se tienen que
ir masivamente. 

Sin embargo, de tanto en tanto apa-
rece alguién con el que todos están
de acuerdo. Conformes, felices. Al
que apoyan incondicionalmente, al

que no habrán de silbar.
Y vaya que es complicado
que con un arquero las
adjetivaciones sean coin-
cidentes. De todos los
que han ocupado el arco
en los años que llevamos
en el ascenso, tal vez
Ríos, Limousín, Etulain,
Bangert... fueron queri-
dos por la mayoría. Pero
si hablamos más acá, la
idolatría que se le tiene a
Andrés Bailo no sabe de
cuestionamientos.

Por eso era imperioso
que siga. Que los dirigen-
tes lo convenzan que
“éste puede ser el año” y
que se quede. La gente lo adora y el
hombre, aceptó el convite.
Nos ponemos felices. Con futbolistas

de campo las variantes son muchas
y siempre hay alternativas: con el ar-
quero no se jode. O es bueno, o se
sufre y Bailo, es bueno y es nuestro.

UNA BUENA: ANDRÉS BAILO FIRMÓ Y SIGUE EN EL CLUB

TRES PRIMEROS CONTRATOS



A
l cierre de
esta edición y
por la fecha

10º del Torneo Juve-
nil Nacional B, las di-
visiones inferiores de
Ferro enfrentaron a
sus pares de Juven-
tud Unida de Guale-
guaychú.
En Pontevedra:
4ta.:1-1(García); 5ta.:
4-2 (Gordillo x 2, Galetto y Valenzuela);
6ta.:2-3 (Tarón y Marra). En Gualeguay-
chú: 7ma. (Foto): 2-1 (Guidolin x 2);

8va.: 5-1 (Santillán x 2, Airala, Cortés y
Figueroa) y 9na.: 2-0 (Arostegui y Man-
silla).
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Federico García Lorca 350 - Caballito

4431- 8282 / 4787 - 0017

FRANCO  ARAGÓN

RR
etornó al Club tras su paso a prés-
tamo por Defensores de Belgrano,
equipo en el que fue una de sus fi-

guras. Un gran elemento. ¿Se quedará?

Brandon Santillán

y Carlos Airala

(que comparten

equipo desde 

las categorías 

infantiles), hoy en

Octava División 

de Ferro, fueron

convocados para

integrar la 

Preselección 

Argentina Sub 15.

JUVENILES
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Si sos hincha de Ferro y querés vender
la Revista Gente de Ferro en la cancha

los días de partido (a comisión)
no dejes de comunicarte con nosotros.

Se requiere vivir en la zona, 
buena disposición,  ser muy puntual,

sociable, simpática/o y tener 
entre 18 y 25 años

gentedeferro@yahoo.com.ar
156-372-6935 o en facebook:

Gente de Ferro

TRABAJÁ CON NOSOTROS

PARA 
PUBLICAR

en 
Gente de Ferro

3972-4022

PARA  PUBLICAR
tu Aviso en 

Gente de Ferro
3972-4022

Nuevo  te lé fono  f i j o
gentedeferro@yahoo.com.ar
Facebook: Gente de Ferro

www.gentedeferro.com.ar
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Los Goleadores de Ferro en
la “B Nacional” 2016/17

LAS ESTADISTICAS 

PROXIMOS RIVALES

El venidero Torneo de la B Nacional
está programado para comenzar 

en el mes de Septiembre. 
Serán 25 fechas, en 1 rueda

un ascenso directo, otro en reducido

Gonzalo Castillejos 15

Luis Salmerón 8

Guillermo Vernetti 7

Nahuel Luján 3

Facundo Affranchino 3

Jonathan Bay 2

Martín Ojeda 2

Bruno Barranco 2

Gustavo Canto 2

Lucas Acevedo 1

Oscar Sainz 1

Elías Borrego 1

Lautaro Torres 1

Pier Barrios 1

(Uno de los goles del Pupi pudo haber
sido adjudicado a un rival en contra) 

Equipos PTS PJ

Argentinos 87 43 

Chacar ita 76 43 

Brown P.Madryn 74 43 

Indep.   Rivadavia 67 43 

Inst i tuto 63 44

Brown Adrogué 62 43

Nueva Chicago 60 43

Santamarina 60 43

FERRO 59 43

Almagro 59 43 

Ctral .   Córdoba S.E. 58 43

San Mart ín   Tuc. 58 43

Los Andes 58 43 

Al l  Boys 57  43

Flandria 56 43

Sp.   Estudiantes  SL 53 42

Douglas  Haig 50 43 

Juv.   Unida G. 49 42

Gimnasia  J . 49 43 

Boca Unidos 46 43

Vi l la  Dálmine 44 43

At.   Paraná 38 43    

Crucero del  Norte 37 43 

ACTUALIZADA HASTA LA PENúLTIMA FECHA - FALTA CONTABILIZAR JUV. UNIDA - ESTUDIANTES SL
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EE
l Club Ferro Carril Oeste de-
cidió la contratación del en-
trenador Ronaldo Córdoba,

de vasta experiencia en distintos
estamentos del básquetbol profe-
sional, como Coordinador del área
de Formativas a partir del próximo
1 de agosto.

El entrenador de 57 años inició su
carrera en formativas en 1982 en
Platense, luego tuvo pasos por
José Hernández, Independiente de
Avellaneda, Wilde y SITAS. En 1989
llegó a Boca, club que le dio gran
parte de su experiencia. En 2003

viajó al Junior College de Iowa y al
año siguiente regresó al club de la

Ribera. En el 2009 dirigió a Gimna-
sia de La Plata en el TNA como en-
trenador principal hasta 2010, año
en el que volvió a Boca. En 2011 re-
caló en las fuerzas básicas -forma-
tivas- de los Halcones de Xalapa
mexicanos hasta que en 2012 re-
tornó una vez más al equipo azul y
oro.

Córdoba cuenta con tres experien-
cias como entrenador principal,
dos de ellas como provisorio (tem-
porada 1992-93 y 2014-15) y una
como entrenador en jefe, en Boca,
durante la última temporada.

Fuente: Basquet Oficial / Foto: gentileza mundoxeneize.com

Basquet:Ronaldo Córdoba manejará las Formativas

FF
inalizado el Tor-
neo, Ferro comen-
zará a delinear al

nuevo plantel para
afrontar la próxima tem-
porada, que como sabe-
mos se caracterizará por
ser un Campeonato
corto, con un Ascenso
directo y un segundo as-
censo que surgirá de un
reducido entre el se-
gundo y el noveno
equipo clasificado.

También, más allá de las
incorporaciones que en
principio serían cinco o
seis jugadores, todo de-
penderá de saber qué
futbolistas continuarán
en el club y quienes por
un motivo u otro, no lo
harán.

Con el nuevo cuerpo téc-
nico se irán confor-
mando las necesidades
según la evaluación que
se haga de los que tienen
contrato y los que po-
drían o no renovarlo, en
caso de estar vencidos.

Algunos jugadores ya se
han ido, a saber: 
Gonzalo Castillejos, Elías
Borrego, Maximiliano
Fornari, Pier Barrios, Le-
andro Requena, Martín
Ojeda, Ezequiel Pérez y
Gian Gargini.

Habría que ver qué ocu-
rrirá con Guillermo Ver-
netti, por quien habría
uno o dos clubes intere-
sados. Hasta aquí, lo co-
nocido. 

En el próximo número
tendremos la informa-
ción confirmada sobre el
resto de los jugadores
que podrán o no conti-
nuar su carrera en el Club.

En consecuencia, al cie-
rre de esta edición con-
tábamos con el siguiente
plantel.

Arqueros:
Andrés Bailo
Iván López
Joaquín Gallardo

Defensores:
Jonathan Bay
Nahuel Amarilla
Gustavo Canto
Rodrigo Mazur
Rodrigo Izco
Osvaldo Barsottini
Facundo Garnier

Matías Mariatti
Andrés Chuliver
Martín Rodríguez

Mediocampistas:
Facundo Affranchino
Reinaldo Alderete

Brian Aquino
Leonel Alvarez

Guillermo Vernetti
Matías Muñoz
Leandro Torres
Matías Ramírez
Franco Aragón (regresa)
Nicolás Gómez
Francisco García
Israel Coll (regresa)

Delanteros:
Nahuel Luján
Bruno Barranco
Luis Salmerón
Gonzalo Ramírez
Darío Valenzuela

Nicolás López

LLEGA EL MOMENTO DE LAS 
“TURBULENTAS” DECISIONES

Gustavo Canto

Rodrigo Mazur

Jonathan Bay

Nahuel Luján



EE
l  ala pivote estadounidense
cerró su acuerdo y vestirá la
camiseta de Ferro en la pre-

sente temporada. Viene de jugar
en Quimsa y tiene importante ex-
periencia en nuestra Liga. El in-
terno nació hace 33 años en la
ciudad de Baltimore del estado de
Maryland, mide 2.03 mts y juega
de ala pivote.

Una vez que egresó de la Univer-
sidad George Washington en el
2006 fue a jugar al Grúas de Ne-
braska para pasar al año siguiente
al Chester Jets de la Liga Británica.

En el 2006 llegó por primera vez a
la Argentina fichando para Quil-
mes de Mar del Plata en 2008/09.

En el 2010 tuvo un paso por Tri-
gueros de Obregón para volver a
nuestro país jugando en Unión
Progresista de Villa Ángela.

De allí fue a Nueve de Julio de Río
Tercero, en las temporadas
2012/14  para recalar luego en
San Lorenzo en el TNA en
2014/15. En la temporada
2015/16 representó a Instituto de
Córdoba y en el último
campeonato, lo hizo en
Quimsa de Santiago del
Estero.

En todas sus participa-
ciones en Liga Nacional
Cowan tuvo los siguien-
tes promedios: 173 par-

tidos jugados, 28.59 minutos, 13
puntos, 57% dobles, 35% en tri-
ples, 72.5 libres y 7.2 rebotes.

Jazwyn Cowan se suma de esta
manera al equipo de Ariel Rearte
compuesto ya por Franco Balbi,
Tomás Spano (juvenil), Walter
Baxley, Jonathan Maldonado, Iván
Gramajo (U23), Martín Cuello, Ig-
nacio Alessio y Kevin Hernández.

14  Gente de Ferro

Jazwyn Cowan SE SUMÓ AL TEAM 

LL
a primera incorporación de Ferro para la
temporada 2017/18 de la LNB fue la de Wal-
ter Baxley.  El jugador nació en Winstom

Salem, EEUU el 6 de agosto de 1984, juega de es-
colta, mide 1.94 y ésta será su cuarta temporada
en Argentina. Su mejor año en el país fue el
2014/15, donde promedió 20.5 puntos (1290) en
63 partidos con un 49.8% en dobles, 37.4 en tri-
ples, 86.2 en libres. Además bajó 3.5 rebotes.

En el año 2007 tuvo su primera incursión europea
y fue en Polonia jugando allí tres años. Luego pasó
por Alemania y Grecia. En el 2012 se desempeñó
en Hebraica y Defensor Sporting de Uruguay para
llegar a Argentina en la 2013/14 fichando en Quil-
mes de Mar del Plata. 

En esa temporada fue elegido el mejor extran-
jero y en la siguiente fue el máximo goleador de
nuestra Liga. En 2016/17 pasó a Atenas de Cór-
doba para luego irse al Bucaneros de la Guaira
de Venezuela.

El escolta norteamericano se sumó así a la plan-
tilla que esta temporada será dirigida por Ariel
Rearte, reemplazante de Alvaro Castiñeira.

Walter Baxley AHORA ES NUESTRO

Fuente: Basquet Oficial
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AA
riel Rearte está viviendo sus pri-
meros días en Ferro como entre-
nador de Liga Nacional y se

ilusiona con un equipo protagonista en
un Etchart repleto todas las noches.

El nuevo coach verdolaga tiene 41 años,
es chaqueño y ha dirigido en Liga Nacio-
nal a Argentino de Junín y a Instituto de
Córdoba. Joven pero con experiencia,
tiene un interesante desafío por de-
lante. La pretemporada arrancará el 7 de
agosto a las 10:30 en el Etchart.

Llegar a Ferro para los protagonistas del
ambiente del básquet es llegar a un club
histórico de esta Liga y para Rearte esta
nueva etapa le llega en el momento
justo, de acuerdo a sus propias palabras:
“Me llega en un muy buen momento
personal. Después de algunas experien-
cias buenas en la Liga, llegar a este club
con tanta historia y que quiere volver a
ser lo que fue, es muy importante para
mí. Es una enorme oportunidad para
poder mostrar nuestro trabajo”.

Con respecto a lo que se encontró al lle-
gar al club, el chaqueño remarcaba: “Es-
tructuralmente Ferro está encaminado.
Está deseoso el club en seguir creciendo
y recuperar el lugar que merece. Se está
trabajando bien en formativas y muy se-
riamente en Liga”. 

Luego destacaba otros aspectos funda-
mentales sobre la vida de Ferro: “La
labor social de este club es muy impor-
tante y en el básquet en particular se
está trabajando muy bien. Hay que lo-
grar además que esos chicos tengan per-
tenencia y vengan con sus familias a ver
Liga Nacional sumándose a la enorme
convocatoria que tiene el básquet. Que
tengan interacción con el equipo de Liga
y quieran verlo jugar. Además cuantos
más chicos tengamos jugando, más
chances de pertenencia tendremos.
Ferro Basquet es una marca en Capital,
es lejos la más fuerte y la más instalada.
De hecho, viene mucha gente al Etchart
pero el desafío es que vengan más chi-
cos a jugar porque allí estará el futuro”.
Uno de los temas más importantes era

la conformación del cuerpo técnico y al
respecto nos confiaba que “la dirigencia
me propuso que me entreviste con
todos y que elija. Hay gente que trabaja
hace mucho tiempo y lo está haciendo
bien, por ende, no hay que cambiar. Que
está identificada pero básicamente ha
hecho muy bien su trabajo. En síntesis,
son buenas personas, comprometidas y
que han hecho bien su trabajo. Por eso
no hay que cambiar. Realmente me en-
contré con gente de excelencia”. Acla-
rado este punto, Rearte contará con
Roberto Pavlotsky que continúa y Pablo
Faravel como asistentes, siendo este úl-
timo nuevo en la estructura. También
mantienen sus funciones Patricio Palla-

res como preparador físico, Juan Manuel
Ferraro como kinesiólogo, Miguel Gimé-
nez continuará como masoterapista, el
histórico Ramón Machado como utilero
y Juan Ignacio Nastri como Jefe de
Equipo.

Apuntando ya al trabajo en sí y qué pre-
tende del equipo, Rearte fue bien claro:
“A mí me gustan los equipos ordenados.
Lo que pretendo es orden, disciplina,
mucha energía, con jugadores dinámi-
cos que corran la cancha para anotar
puntos fáciles. A partir de allí empezare-
mos a construir. Este equipo ha hecho
muchas cosas bien y hay que mantener-
las y agregarles otras. Hay que atacar
bien porque Ferro tiene con qué. A par-
tir de allí poder armar la transición de-
fensiva. Hoy mi filosofía es la de poder

jugar bien en la ofensiva para desde allí
armar el balance defensivo. La consigna
es también conseguir buenos tiros y
tener pocas pérdidas”.

Para esta temporada la AdC ha decidido
un cambio en el sistema de juego ya que
se disputará primero un torneo llamado
Súper 20, que estará compuesto por
cuatro zonas de 5 equipos cada una.
Ferro la compartirá con San Lorenzo,
Boca, Obras e Hispano Americano. Este
torneo da dos plazas para Liga Sudame-
ricana.  Luego vendrá una fase nacional,
todos contra todos y play off para deter-
minar al campeón y las otras dos plazas
para Liga de las Américas.

Cuando le consultamos al entrenador
sobre si cambiará la modalidad de tra-
bajo que se traía hasta ahora, nos dijo:
“La estructura del torneo nos viene bien
porque en la primera parte no viajamos
salvo a Río Gallegos, lo que nos permi-
tirá poder entrenar más. Igualmente al
arrancar la pretemporada el 7 de agosto
y tener mucho tiempo de trabajo.

Si bien es un torneo corto, nos puede
servir para saber  dónde estamos para-
dos, con la posibilidad de clasificar a la
Liga Sudamericana que es uno de los ob-
jetivos planteados para la temporada. El
otro obviamente será lograr una fase re-
gular que nos posicione muy bien de
cara a los play off”.

Finalmente se refirió al Etchart y la con-
vocatoria de Ferro: “Los equipos con lo-
calía fuerte son los que mejor se
posicionan y Ferro, con el estadio que
tiene, la gente que lo sigue y su historia,
tiene con qué tener una muy buena lo-
calía. Yo disfruto de jugar con una can-
cha llena con hinchas de mi equipo. Por
eso les pido  que sigan viniendo porque
tendremos un equipo que jugará como
al hincha de Ferro le gusta”.
Hasta hoy, la plantilla verdolaga está
compuesta por: Franco Balbi, Jonathan
Maldonado, Tomás Spano (juvenil), Wal-
ter Baxley (ext), Iván Gramajo (U23),
Martín Cuello, Jazwyn Cowan (ext), Ig-
nacio Alessio y Kevin Hernández.

TEMPORADA NUEVA: EQUIPO Y ENTRENADOR DIFERENTES

Fuente: Basquet Oficial
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Campeones Nacionales 2017: 
Weber, Vitullo, Fuentes, Pichot y Brizuela

LL
a delegación de Ferro cosechó en total: 13
campeonatos, 4 subcampeonatos y 7 meda-
llas de  bronce en equipos: dobles, y singles.

Del 12 al 16 de julio pasado se disputó en el Centro
de Convenciones de la Ciudad de Salta el 63º Cam-
peonato Nacional de Tenis de Mesa. 

En la competencia federal más importante del año
se reunieron 700 jugadores provenientes de 22
provincias, quienes participaron en pruebas por
equipos, dobles damas, dobles caballeros, y dobles
mixtos, y asimismo, las pruebas individuales en las
categorías Sub 9, Sub 11, Sub 13, Sub 15, Sub 18,
Sub 23, Mayores, Maxi 35, 40, 45, 50, 55, 60, 65,
70, y 75, tanto en mujeres como en varones.

Quince jugadores representantes de Ferro integra-
ron la Selección de la Ciudad Autónoma de Buenos
Aires y Conurbano y lograron consagrarse Campe-
ones y Subcampeones en las varias categorías en
que participaron.

Los títulos obtenidos por nuestros representantes
fueron los siguientes:

Equipos Varones Sub 11
Campeón: AGUSTIN JANG
Equipos Varones Sub 13
Subcampeón: FRANCO SPINELLI

JOAQUIN MARINI
Equipos Varones Sub 15
Campeón: GENARO SATRIANI

LUCIANO JANG
Equipos Varones Sub 18
Campeones: MARTIN BENTANCOR

LEANDRO FUENTES
Equipos Damas Maxi 60
Campeona: EVELINA WEBER
Equipos Caballeros Maxi 45
Medalla de Bronce: PABLO CARLEVARINO
Equipos Caballeros Maxi 50
Campeones: HERNAN BRIZUELA

DANIEL PICHOT
Doble Caballeros Sub 13

Subcampeón: FRANCO SPINELLI
Doble Caballeros Sub 18
Campeón: MARTIN BENTANCOR

LEANDRO FUENTES
Doble Caballeros Mayores
Medalla de Bronce: 

LUCIANO JANG
LEONCIO FERNANDEZ

Doble Caballeros Maxi 50:
Campeón: DANIEL PICHOT
Doble Mixto Sub 13
Medalla de Bronce: 
FRANCO SPINELLI
Doble Mixto Sub 18
Subcampeón: 
MARTIN BENTANCOR
Doble Damas Maxi 50
Medalla de Bronce: 

EVELINA WEBER
Doble Mixto Maxi 50
Medalla de Bronce : EVELINA WEBER

DANIEL PICHOT
Individual Varones Sub 13
Medalla de Bronce: FRANCO SPINELLI
Individual Sub 18:
Campeón Nacional: LEANDRO FUENTES
Medalla de Bronce: MARTIN BENTANCOR
Individual Damas Maxi 50:
Campeona Nacional: ANABEL VITULLO
Medalla de Bronce: EVELINA WEBER
Individual Damas Maxi 60:
Campeona Nacional: EVELINA WEBER
Individual Caballeros Maxi 45:
Campeón Nacional: DANIEL PICHOT
Individual Caballeros Maxi 50:
Campeón Nacional: HERNAN BRIZUELA

DANIEL PICHOT

La Subcomisión de Tenis de Mesa felicita a todos
los representantes de Ferro por los logros nacio-
nales obtenidos. Asimismo felicita especialmente
a los jugadores Agustín Jang, Franco Spinello y
Martín Bentancor por haber logrado la clasifica-
ción al Seleccionado Nacional para representar a
la Argentina en los Campeonatos Panamericanos
de Colombia y Sudamericano en Paraguay.

TENIS DE MESA

CAMPEONES NACIONALES VERDOLAGAS
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AJEDREz: LA RESERVA SE CONSAGRÓ CAMPEONA EN TORNEO JUGADO EN BOCA

EE
l equipo de Ferro “B”, integrado por Sebas-
tián y Santiago Andreasen, superó 15-11,
11-15 y 9-10 a Facundo Andreasen y Al-

fredo Villegas, de Ferro “A”, en la final de la Copa
Oscar Taranto que se disputó en el club de Caba-
llito. En este año ya se
habían disputado otras
dos copas, que termina-
ron con la pareja de
Ferro “A” como grandes
campeones.

Los enamorados de la pe-
lota paleta llegaban para
copar la cancha de Ferro,

ubicada en la sede del club, y los dos equipos repre-
sentantes de Oeste entraban en calor. Con el público
preparado y la ansiedad latente, comenzó a dispu-
tarse la final de la tercera copa del Torneo Apertura
Categoría Elite de la Federación Metropolitana de
Paleta. 

El primer punto se lo llevaron, con autoridad, Fa-
cundo Andreasen y Alfredo Villegas, de Ferro “A”, por
15-11. Y cuando parecía que en el segundo se repe-
tía la misma historia, los hermanos Andreasen des-
pertaron y remontaron el encuentro. Ganaron 11-15
y llevaron la final a un último punto definitorio. En
ese momento, las diferencias que se habían mos-
trado en el partido desaparecieron y llegaron al úl-

timo suspiro igualados
en 9. Allí, en el instante
más importante, los que
aprovecharon la oportu-
nidad fueron Sebastián
y Santiago Andreasen,
quienes en una gran ju-
gada final, se consagra-
ron campeones de la
Copa Oscar Taranto.

PALETA: UN DEPORTE QUE 
VOLVIÓ A NACER EN FERRO

EE
l domingo 23 de julio se disputó la final de la Copa
AFA de Ajedrez en el Club Atlético Boca Juniors, en
donde Ferro presentó tres equipos: Mayor, Reserva

y Sub 18. El equipo Mayor finalizó noveno y el Sub 18
cuarto.
En esta oportunidad, el conjunto de Reserva, compuesto
por Enzo Ferrara, Igor Dubrovich y Paola Guzmán, fue su-
perior a 30 equipos y se consagró campeón del torneo.
¡Felicitaciones a los tres integrantes!



LL
as escuelas masculinas y femeninas de futsal de Ferro, en todas sus categorías, vivie-
ron una gran jornada de entrenamiento junto a la Selección Argentina de Futsal, Cam-
peona del Mundial Colombia 2016, en lo que fue un hecho histórico para el deporte

nacional.
La clínica comenzó con los distintos trabajos y juegos que cada entrenador dispuso para
sus dirigidos, que estos llevaron a cabo bajo la atenta mirada de los jugadores albicelestes,
repartidos por las instalaciones del club. A su vez, el técnico campeón del mundo, Diego
Giustozzi, recorrió todas las canchas en las que los chicos y chicas practicaban. 
Luego, en el estadio Multideportivo, el propio entrenador nacional conversó con los juga-
dores sobre el futsal, y posteriormente recibió de manos de Daniel Pandolfi, Presidente
del Club, la camiseta de Ferro como obsequio.
Con la presencia de Mario Moccia, Secretario General del Comité Olimpico Argentino, quien
felicitó al club por las obras, Giustozzi presentó a todos los futbolistas y miembros del
cuerpo técnico campeones
del mundo, que posaron con
la copa y dieron fin con la
foto grupal, antes de disfru-
tar un almuerzo de camara-
dería

20 Gente de Ferro

Futsal: Jornada de Campeones

Fuente: Ferro Oficial



Gente de Ferro 21



22 Gente de Ferro

VENDÉ MÁS, PROMOCIONÁ a tu
COMERCIO O EMPRESA anunciando 

en la  “Revista GENTE DE FERRO”
12.000 SOCIOS,  MILES DE HINCHAS 

Y VECINOS DE CABALLITO VERÁN  TU AVISO 

en la edición de Papel o en Internet
Celebramos  más de 31 AÑOS  junto al Verde  

gentedeferro@yahoo.com.ar  
Facebook: Gente de Ferro 3972-4022 / 156-372-6935

www.gentedeferro.com.ar
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“Universo Verdolaga”
por 90.7 FM  Flores,  Jueves de 21 a 22 hs.

con la conducción de Alejandra Bondar, 

Flavia Etchervers, Javier De Martino y Alejandro Caruso

“Todo el Club en un solo Programa”

SS
on amigos, no sólo anun-
ciantes. Nos acompañan
desde hace más de 31

años, desde que nos hicimos
cargo de Gente de Ferro y ellos
comenzaban con su inmobiliaria,
Conin Propiedades y nunca “nos
abandonaron”.
Desde hace un par de meses tie-
nen nueva casa, se mudaron a
Diaz Vélez 5537, instalándose en
unas oficinas que reflejan su
esencia. Han demostrado en todo
este tiempo de trabajo su confia-
bilidad y transparencia, acompa-
ñada del estilo afable y familiar de
sus dueños, Juan y Enrique y la
asistencia impecable de Sandra.
Formaron un equipo que está
siempre al pié del cañón. Es ver-

dad, los queremos tanto que no
somos objetivos. Pero sí lo son
sus clientes, que acuden a ellos a
través de los años, depositando

en ellos toda su confianza. 
Nos alegramos, por los amigos de
“Conin Propiedades”!! 

Claudia Valerga

CASA NUEVA Y FIRMES CON GENTE DE FERRO DESDE EL PRIMER DíA

NN
o queríamos
escribir estas
líneas. Porque

nunca serían suficien-
tes, porque en la des-
cripción, seguramente
nos estaríamos olvi-
dando de algo, y por-
que la pena nos
embarga de lleno.

Roberto era un trabaja-
dor incansable, dedi-
cado, sereno, puntilloso.

Lúcido hasta sus 83
años. Siempre con una
carpeta bajo el brazo,
llena de papeles, para el
día y por las dudas se
cruzara con alguien a
quien entregaba una in-
vitación, una gacetilla.

Fue siempre muy gene-
roso con Gente de
Ferro. Él respetaba la
Revista. Se la entregaba
a dirigentes de otros

clubes, la honraba obs-
tinadamente. 
Por Ferro hizo mucho,
muchísimo. Impecable
y caballero, era “la
cara” del club hacia
afuera. Asistía a
cuanto evento debía
representarlo, sin titu-
bear, ni delegar. Como
un Quijote, capeaba
los temporales, hasta
que saliera el sol. En
AFA, en la Legislatura.

Homenajeando a cada
personalidad que pi-
saba nuestro Club. Re-
cordando cada uno de
nuestros Aniversarios.

Las cabinas de trans-
misión y los lugares
donde los periodistas
nos movemos estuvie-
ron vacíos ese primer
día en que asistimos a
cubrir el partido. Fal-
taba su estampa, su
palabra, su opinión, su
voluntariado, su forma
de alentarnos cuando
la situación venía com-
plicada.
Un día te tuteaba, Ro-
berto, y otro te decía
de Usted. Vos, con la
mano en mi hombro,
me contabas las nove-
dades. Juro que te voy
a extrañar.

Claudia Valerga

Roberto Nardi: El Homenaje hoy es para Vos




